

## **PATRIMOINE. Deux classes du lycée Max Jacob au Centre de l'imaginaire arthurien**

Deux classes de quatrièmes du collège Max Jacob de Josselin ont pu se familiariser avec les légendes bretonnes et celtes.

Les élèves de 4<sup>e</sup> A et B du collège Max Jacob de Josselin se sont rendus au Centre de l'imaginaire arthurien, à Concoret, pour partir à la découverte des légendes bretonnes et celtes.

Cette visite fait suite à leur participation, l'année dernière, à la Webquest du Roi Arthur et constitue leur récompense, financée par le Conseil Départemental du Morbihan. Les élèves ont en effet remporté le 2<sup>e</sup> Prix du Défi numérique, en répondant avec succès aux énigmes proposées et en réalisant, encadrés par leurs professeurs Gaëlle Pascaud (anglais) et Fabienne Cadoret (documen-



**Les élèves du collège Max Jacob en immersion dans un univers de légendes locales.**

taliste), des vidéos (extraits des Monty Python) qui parodiaient les légendes arthuriennes.

### **Un site féerique**

Les collégiens ont été accueillis sur le château de Comper par deux guides. Répartis par classe, les élèves ont participé, en matinée, à une visite

du site incluant la découverte d'une exposition sur la légende arthurienne et ses personnages aussi célèbres que mystérieux.

### **Les chevaliers au cœur de la fête**

Un récit de quelques contes retraçant les aventures des chevaliers leur a ensuite été

présenté : ces histoires, évoquant Arthur et les chevaliers de la Table ronde, dont Lancelot ou Perceval, la fée Viviane, ont tenu en haleine les élèves et leurs enseignantes.

Après la pause méridienne, les collégiens se sont rendus au Val sans retour, à l'entrée de Tréhorenteuc, lieu où a vécu la Fée Morgane, sœur du Roi Arthur.

Les élèves ont arpenté le site où se mêlent la magie et la féerie de la Forêt de Brocéliande, sa terre rouge unique, constituée de schiste... « Le temps brumeux, puis la pluie ont contribué à plonger tout le monde dans une ambiance très mythique et chacun est reparti ravi » soulignent les enseignantes accompagnatrices, Morgane Marc et Charlotte Cheron, ainsi que Béatrice Perrichot, AESH.